

| | |
|---------------------|--|
| Zeitschrift: | Le mouvement féministe : organe officiel des publications de l'Alliance nationale des sociétés féminines suisses |
| Herausgeber: | Alliance nationale de sociétés féminines suisses |
| Band: | 17 (1929) |
| Heft: | 298 |
| Artikel: | Pour l'an qui vient... |
| Autor: | [s.n.] |
| DOI: | https://doi.org/10.5169/seals-259632 |

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Pour l'An qui vient...

Le Mouvement Féministe publierà en 1929, entre beaucoup d'autres, les articles suivants:

La quinzaine féministe (« l'Idée » marche...), chronique bimensuelle du mouvement féministe, suffragiste et social à travers le monde, par E. Gd.

Les Femmes et la chose publique, soit:

1. Des chroniques parlementaires fédérales, par Mme Leuch-Reineck, et toutes les fois que des sujets d'intérêt féminin direct y seront touchés, des comptes-rendus du même ordre des débats parlementaires dans les Grands Conseils de Genève, de Vaud et de Neuchâtel.

2. Femmes électrices, comment voteriez-vous dimanche?... étude des principales questions soumises aux votations populaires en Suisse.

3. Notes, documents, statistiques, études, sur des sujets d'actualité nationale et internationale intéressant l'opinion publique.

Les Femmes et la Société des Nations, chroniques et nouvelles de toutes les activités de la S. d. N. intéressant les femmes (travail des femmes déléguées aux Assemblées, comptes-rendus de sessions de Commissions, nominations de femmes, etc., etc.), sans oublier l'activité de la l'Association suisse pour la S. d. N.

Lettres féministes de l'étranger: Autriche, Allemagne, Etats-Unis, France, Hollande, Grèce, Roumanie, etc.

Des nouvelles et des comptes-rendus des Congrès d'intérêt féminin nationaux et internationaux, qui auront lieu en 1929, et notamment du XI^e Congrès de l'Alliance Internationale pour le Suffrage des Femmes (XXV^e anniversaire) à Berlin, en juin 1929.

Des nouvelles régulières du travail accompli pour la pétition suisse en faveur du suffrage féminin fédéral, qui sera lancée dès janvier 1929.

Des Causeries juridiques régulières traitant de sujets proposés par les lectrices du Mouvement, par Mlle Antoinette Quinche, avocate.

Des Etudes sur la participation de la femme suisse aux diverses activités économiques, artistiques, intellectuelles, etc. du pays, d'après les monographies de la Saffa, et en continuation de l'œuvre de celle-ci.

Carrières féminines, monographies et enquêtes de l'Office suisse des Professions féminines.

Biographies féminines et portraits de femmes suisses et étrangères, par différentes collaboratrices.

Les femmes et les livres, comptes-rendus et analyses d'œuvres d'auteurs féminins.

Variétés historiques, artistiques et littéraires, en connexion avec le mouvement féministe. Dans la mesure du possible, *comptes-rendus d'expositions d'artistes femmes*.

La Chimie dans la vie de tous les jours, par Mme Ullmann-Goldberg, Dr ès sciences.

Chroniques d'hygiène sociale et morale, d'après les documents du Cartel romand H. S. M.

Choses vues..., croquis et renseignements sur des organisations philanthropiques et sociales en Suisse et à l'étranger.

Des nouvelles du mouvement ouvrier féminin.

La bibliographie d'ouvrages ayant trait à des questions féminines et sociales.

Les circulaires et convocations officielles de l'Alliance nationale de Sociétés féminines suisses, les *nouvelles officielles* de l'Association suisse pour le Suffrage féminin, des *nouvelles* aussi fréquentes que possible de l'activité des Sociétés féminines romandes.

Le Carnet de la Quinzaine, liste régulière des séances, conférences et réunions organisées par les Sociétés féministes ou d'intérêt féminin en Suisse romande.

Des illustrations: portraits de féministes de marque, de femmes auteurs, professeurs, médecins, avocates, députées, de collaboratrices du Mouvement, actualités féministes, etc.

Etc., etc.



Cliché Saffa

Bertha TAPPOLET : Céramique

(voir article, page 6)

De-ci, De-là...

Encore un Congrès.

L'Association internationale des Femmes médecins tiendra son Assemblée plénière de 1929 à Paris, les 11, 12 et 13 avril.

Une innovation dans une Société savante.

Pour la première fois depuis plus de quatre-vingts ans qu'elle a été fondée (1846), la Société historique cantonale bernoise a admis une femme parmi ses membres, marquant ainsi, dit le *Bind*, son intention de reconnaître et d'encourager le travail féminin au sein de cette Société. Malheureusement, le journal bernois ne nous indique pas le nom de cette historienne, à laquelle vont, malgré son anonymat, nos meilleures félicitations.

Pour le suffrage féminin.

Dans le *Bulletin* annuel de l'Union Mondiale de la Femme, qui vient de paraître dernièrement, la présidente, Mme d'Arcis, lance un chaleureux appel à tous les membres de l'Union pour qu'ils soutiennent de leur appui individuel le travail de la pétition fédérale en faveur du vote des femmes. Cet appel insiste avec raison sur la valeur du suffrage féminin pour soutenir et développer les efforts en faveur de la paix.

Le sport féminin.

Attrayant sujet de conférence que celui-ci, et qu'a traité dernièrement à Genève un auteur parisien, M. Jacques Mortane. Passant en revue dans son énumération nageuses et escrimeuses, amazones et automobilistes, aviatriques et alpinistes, joueuses de tennis et athlètes, le conférencier a pris énergiquement la défense du sport féminin, qui, loin d'enlever à la femme sa grâce et son charme, la rend plus robuste et constitue une hygiène préventive excellente.

Un club automobile féminin.

C'est Berne qui vient, entre toutes les villes suisses, de donner cet exemple, qui sera suivi, espérons-le, à Genève, à Lausanne, à Zurich et à Bâle. La présidente du Club bernois est Mme Pluss.

Ce qui est intéressant, c'est que, dans une de ses dernières séances, l'Automobile-Club suisse a décidé, sous réserve de ratification par la prochaine Assemblée générale, d'entrer en rapport avec le